



大田区立中萩中小学校

# 学校通信



No.552

令和4年12月号

## 教育目標

- よく考える子
- 思いやりのある子
- たくましい子

## やり遂げるのが「一人前」

副校長 木村啓一

先月の学芸会では、370名以上の保護者・地域の皆様にご参観いただきました。ありがとうございました。新型コロナウイルスの影響で4年ぶりの学芸会開催となりました。コロナ禍で入学した多くの子は、マスクを外して大きな声を出すという経験がありません。練習では大きな声を出そうと頑張っても、緊張して声が小さくなってしまいました。子どもたちは練習を重ね、役になりきってセリフを伝え、歌いました。温かい励ましのアンケートをたくさんいただき、子どもたちと共に、私たち教員もますます子どもたちのために頑張っていこうという気持ちを高めました。厚く御礼を申し上げます。

巻頭言の題名は、6年生が合唱した「オトナになるって」の一部分です。歌詞には「人にゆずること 人をゆるすこと それができなくちゃまだまだ半人前」とあります。この曲を作詞・作曲された梶野知子さんは、「年齢や体の大きさだけではなく、人を思いやれる心の広さや、何かのせいにならない強い責任感をもっている人が、本当のオトナ」(一人前)と語っています。6年生は歌詞の意味を理解し気持ちを込めて歌うことで、観ている人の心を強く打ちました。自分、そして他者を大切にすることは人権尊重の精神に繋がります。

12月は、特に“人権”について考えていきます。

★法務省では、12/4(日)～10(土)を人権週間としています。

★大田区では、12/2(金)～9(金)に、池上会館で「人権啓発作品展」を実施します。校内代表作品が展示されます。

★本校では、12/6(火)～12(月)を“生命尊重週間”として、校内人権作品展を実施します。保護者会等でご来校の際に、子どもたちの人権に対する思い、表現をご覧いただければ嬉しく思います。子どもたち誰もが人を思いやれる心や何かのせいにならない強い責任感をもって学校生活を送ることができるよう、教職員一同、温かく丁寧に指導してまいります。

## 12月の行事予定

<p>1日(木) 縦割り班遊び(中休み・昼休み)</p> <p>2日(金) 研究全体会 4時間授業 (3-2は5時間目まで授業) 人権啓発作品展始</p> <p>3日(土) 校庭開放 13:00～15:00</p> <p>5日(月) 全校朝会 委員会活動</p> <p>6日(火) 読み聞かせ(3・4年) 生命尊重週間始 保護者会(高)</p> <p>7日(水) 補習教室(6年)</p> <p>9日(金) 安全指導 保護者会(中) マラソン週間終 人権啓発作品展終</p> <p>10日(土) 土曜授業 土曜補習 マラソン大会礼 6年卒業イベント午後</p> <p>12日(月) 全校朝会 駅伝壮行会 クラブ活動</p> <p>13日(火) 保護者(低) マラソン大会予備日 生命尊重週間終</p>	<p>14日(水) 児童集会 補習教室(5年)</p> <p>15日(木) 避難訓練(火災) ★給食費引き落とし日(12・3月分)</p> <p>17日(土) 小学校駅伝大会(代表選手が参加)</p> <p>18日(日) PTA文化祭(萩中小)</p> <p>19日(月) 全校朝会 薬物乱用防止教室5・6h(6年)</p> <p>20日(火) 読み聞かせ(1・2年)</p> <p>23日(金) 終業式</p> <p>26日(月) 冬季休業日</p> <p>30日(金) 給食費再引き落とし日(12・3月分)</p> <p>※1月10日(火)始業式 給食なし 午前授業</p>
--	---



★スクールカウンセラー今月の予定

☆遠藤 SC 2(金)・9(金)・16(金)

☆防村 SC 1(木)・8(木)・15(木)・22(木)



[nakahaginaka-es1@ota-school.ed.jp](mailto:nakahaginaka-es1@ota-school.ed.jp)

★学校の生活の様子を隔週更新中です。

11月18日、19日に学芸会がありました。学芸会を終えて、「みんなで力を合わせて」一つの劇を作り上げ、「みんなで力を合わせる事」の素晴らしさを感じたのではないのでしょうか。今月の目標は「力を合わせて仕事をしよう」です。みんなでよいクラスにしよう、よい学校にしようという気持ちを一つにして、係や当番の仕事をしましょう。また、自分の持ち物や使ったものを整理し、活動場所をみんなで力を合わせてきれいにし、気持ちよく新年が迎えられようようにしましょう。

🌸 全校マラソン大会について 🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸🌸 体育行事委員会 🌸

マラソン大会に向けて、子どもたちは休み時間に走る練習をして体を鍛えています。昨年に引き続き、コロナ禍による子どもたちの体力面を配慮し取り組んでまいります。本年度のマラソン大会は、12月10日(土)に校内で実施いたします。引き続き、朝の健康観察、運動しやすい服装、汗拭きタオルの持参をよろしくお願いいたします。

学芸会を終えて

**1年**

わたしは、学ばいかに、エリババやくをしました。ぶたいにたって、大きなこえでがんばりました。うごきも大きくうごかしました。「はーい。」っていうところもがんばりました。またやりたいです。

2組 K・N

**2年**

ぶ台でセリフを言うとき、少し早口になってしまいました。でも、さいごまでちゃんとできたので、よかったです。げきがおわってたくさんのはく手が聞こえたので、とてもうれしかったです。また学ばい会をしたいです。

2組 O・R

**3年**

「お客さんも私たちも楽しめる学芸会にしたい」ということをめあてに頑張って練習をしました。リハーサルでは、みんなの前で演技するのが、はずかしかったけど、本番では、大きな声で演技をすることができました。次の学芸会でも、声をいっぱいだして頑張りたいです。

1組 T・Y

**4年**

本番では、たくさんお客さんがいてとてもきんちょうしたけれど、目標の大きな声でセリフを言ったり、セリフにあった動きをしたりすることができました。自分自身も楽しめたし、お客さんにも楽しんでもらったのでよかったです。

2組 N・M

**5年**

私はピコという役を演じました。ピコは明るく冒険が好きで勇気のある少女です。目立つことが苦手だった自分とは違う性格のピコの役に挑戦してみたいと思い立候補しました。本番では大きな声で明るく演技できて挑戦してよかったなと思いました。また人前で演技することがあれば今回の経験を生かしたいです。

1組 S・A

**6年**

この学芸会は1人でできたものではありません。実行委員、大道具を作ってくれた人、高め合った友達。時にはぶつかることもありました。それでも同じ目標をもち、1つのことへ皆で向かっていく経験ができて本当によかったです。自分のめあてである「自分で納得する演技をする」ということを達成することができました。

2組 M・M

